

さわやかちば県民プラザは今年20周年を迎え  
11月に利用者800万人を達成しました！  
いつもご利用ありがとうございます。



# 県民プラザ コンサート

開催日

平成29年3月12日(日)

時間

午後1時～3時30分

場所

さわやかちば県民プラザ

どなたでも無料で鑑賞いただけます

今年の県民プラザコンサートは、近隣の学校による演奏です。どの学校も毎日の練習の成果を発揮して、素晴らしい演奏、パフォーマンスを披露してくれること間違いなし！

内アゴラ（室内）というプラザならではの広い吹き抜けの空間で行うコンサートです。小さなお子様連れ、ご家族、車いすをご利用の方など、どなたでも気軽にお楽しみいただけます。是非、学生の元気いっぱいな姿を見に来てください！

- 柏市立豊四季中学校(吹奏楽部) 「あたりまえのことはあたりまえに」を活動目標に自分のすべきこと、できることを考えながら毎日の練習に励んでいます。
- 流山市立北部中学校(吹奏楽部) 演奏技術の向上とともに普段の生活面においても成長できるよう、部員全員で力を合わせて明るく、元気に頑張っています。
- 流山市立南流山中学校(吹奏楽部) 「感謝の演奏」をモットーに日々の活動を支えてくださっている方々に感謝の気持ちが伝わるよう練習に励んでいます。
- 東洋学園大学(Heavenly Gospel Team) 地域の方との交流を大切に、地域に根ざした活動を行っています。3/26の定期演奏会を目標に猛練習中です。